



► KELURAHAN KRICAK

Bentuk Bank Sampah Berbasis Rukun Tetangga

TEGALREJO—Pemerintah Kelurahan Kricak, Kemantren Tegalrejo mengupayakan pembentukan bank sampah dengan berbasis rukun tetangga di wilayahnya.

Upaya ini untuk mengoptimalkan gerakan nol sampah anorganik yang mulai diterapkan Pemkot Jogja sejak awal tahun ini. Upaya yang dinilai efektif dalam menggerakkan warga untuk memilah sampah sebelum dibuang ke depo dan TPS.

Lurah Kricak May Christianti Sudarmono menjelaskan sebelum gerakan nol sampah anorganik diberlakukan bank sampah di wilayah itu dibentuk dengan

berbasis rukun warga.

Setelah gerakan nol sampah anorganik resmi diberlakukan strategi untuk pengolahan sampah di wilayah itu kemudian diubah menjadi berbasis RT.

"Total ada 13 RW dengan jumlah RT 61 di Kricak. Sebelum nol sampah anorganik dijalankan sudah berdiri sebanyak 15 bank sampah. Sekarang untuk mengoptimalkan upaya pemilahan kita bentuk bank sampah dengan berbasis RT," katanya, Minggu (15/1).

Pembentukan bank sampah berbasis RW akan semakin

memudahkan pemantauan dan optimalisasi gerakan pemilahan sampah di wilayah itu. Dengan sekop organisasi pengolahan sampah yang lebih kecil dan sederhana warga di Kricak perlahan-lahan mulai sadar dengan gerakan nol sampah anorganik.



Gandeng Gandong

Salah satu bank sampah berbasis RT yang sudah dibentuk yakni di RT15/RW04 Jayimulyo dan RT59 serta RT57. Kemudian yang dalam tahap sosialisasi pembentukan yakni di RT19 dan seluruh RT di RW04.

Di RT15/RW04 ada sebanyak 80 kepala keluarga yang tercatat

bermukim di wilayah itu. Warga perlahan-lahan mulai terbentuk kesadarannya dalam melakukan pemilahan sampah.

"Memang sempat vakum dulu bank sampai yang di RW04 tapi kembali digalakkan dan ajak warga untuk jadi anggota bank sampah," tuturnya.

Metode pengolahan sampah yang kini sudah dijalankan di wilayah itu berupa pengolahan dengan berbasis komposter dan kandang maggot untuk sampah organik. Sementara untuk sampah anorganik diserap oleh para pelapak dan dikemas menjadi aneka barang kerajinan bernilai ekonomis. (Yosef Leon)



Aktivitas penimbangan sampah anorganik di salah satu rukun tetangga di Kelurahan Kricak, Kemantren Tegalrejo, Minggu (15/1).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005